



## Llama Moreira a embajadores en México a resolver migración y tráfico de sustancias ilegales

MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).- El coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, llamó al cuerpo diplomático acreditado en México a resolver el fenómeno de migración y el tráfico de drogas.



En el marco de la recepción que hizo la Cámara de Diputados al cuerpo diplomático luego de seis años de no realizarse, el líder priista enfatizó en la urgencia de atender el problema que ha generado el consumo de fentanilo.

Por su parte, el coordinador de Acción Nacional (PAN) y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Jorge Romero expresó que México está comprometido en promover la paz y la estabilidad del país y las naciones.

<https://bit.ly/3ETOW36>